

CREYS-MÉPIEU

La mairie a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants



Une vingtaine de citoyens du village participaient à la réunion menée par le maire Olivier Bonnard.

Comme chaque année, la municipalité de Creys-Mépieu organisait une réunion d'accueil pour les nouveaux habitants de la commune le jeudi 29 janvier. Cette réception a pour but de leur présenter une vue d'ensemble du village dans tous ses aspects, qu'ils soient économiques, sociaux et environnementaux.

Le maire, Olivier Bonnard, entouré de Séverine Poëte, Ludovic Cheneval et Jean-Claude Gengler, tous trois adjoints, a présenté les ressources de la commune à l'appui d'un diaporama. Toutes les dispositions accessibles à travers les nombreuses associations sportives, culturelles et de loisirs ont été développées. Par exemple, l'école communale et sa cantine, qui fabrique elle-même ses repas sur place, ont été présentées.

Tous les renseignements de cette réunion figurent sur le site Internet de la commune : www.creys-mepieu.com.